



© TargetVideo/ Unsplash Tim Mossholder



Liebe Eltern,

Frau Reina und ich haben in den Sommerferien bereits viele, gemeinsame Schritte als kommissarisches Schulleitungsteam gemacht und freuen uns nun auf viel Trubel im Schulgebäude und eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Unsere gute Personalversorgung hat uns die Stundenplanerstellung vereinfacht und so können alle 13 Klassen mit Ihren Lehrerinnen und Lehrern voll durchstarten. Unterstützt werden Ihre Kinder und unser Team dieses Schuljahr durch eine pädagogische Assistentin, einen pädagogischen Assistenten, unsere Schulsozialarbeiterin, 2 FSJlerinnen, Studentinnen und Studenten, Jugendbegleiterinnen und Jugendbegleiter, sowie unsere Lese- und Sprachförderpaten. Nicht zu vergessen unsere kompetente Schulsekretärin Frau Todten, die Ihnen wieder täglich für alle Fragen und Probleme zur Verfügung steht und unser tatkräftiger Hausmeister Herr Hauke.

Wie Sie es von unserer Wilhelmschule sicher schon gewohnt sind, ist Stillstand keine Option für uns und so wird es auch in diesem Schuljahr viele Veränderungen/ Arbeitsfelder geben. Einige Ergebnisse unseres pädagogischen Nachmittags möchte ich Ihnen heute schon nahebringen. Es ist für Sie ein digitaler Elternleitfaden entstanden, der Ihnen sowohl einen Überblick gibt und auch als Unterstützung in nahezu allen schulischen Bereichen dienen soll. Diesen finden Sie hier über den QR Code und selbstverständlich auch auf der Homepage.



Des Weiteren hat sich eine Arbeitsgruppe intensiv Gedanken gemacht, wie wir unser soziales Miteinander weiter verbessern und transparenter machen können. Entstanden ist ein Maßnahmenkatalog, der Ihnen an den Elternabenden vorgestellt wird.

Ebenso erhalten Sie am Elternabend eine kurze Einführung in die Elternkommunikation mit IServ, die den wichtigen Informationsaustausch zwischen Schule und Elternhaus erheblich vereinfacht.



Neu ist außerdem die systematische Leseförderung (Lese-BiSS), die durch das Lesen in differenzierten Gruppen innerhalb der Stufe und dem klassenübergreifenden Lesen unser Lesecurriculum wunderbar ergänzt. Unterstützt werden wir hierbei durch fünf großartige Lesepatinnen und die neu besiegelte Bildungskooperation mit der Stadtbibliothek.

Und wer es in den Ferien im Schulgebäude rumpeln gehört hat, hat sich nicht verhöhrt, denn neben dem Großputz sind neue Räume entstanden.

Auch unsere Augen strahlen, wenn wir im neuen Lesezimmer, dem Bauzimmer oder dem Bewegungsraum stehen. Gespannt warten wir nun auf die Reaktionen der Kinder!

Abschließend möchte ich Sie ermutigen:

Vertrauen Sie Ihrem Kind, lassen Sie es eigene Wege gehen,
seien Sie dabei und unterstützen, wenn nötig!

Und wenn wir Ihnen oder Ihrem Kind bei den kleinen oder großen Schritten des Alltags helfen können, kommen Sie auf uns zu.

Denn eines ist gewiss; auch wenn entgegen mancher Kampagne des Kultusministeriums nicht alles an unserem Job Spaß macht, wir geben jeden Tag unser Bestes für die Kinder!

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie einen guten Start und freue mich auf eine persönliche Begegnung!

Sonnige Grüße

C. Haiber

Kommissarische Schulleitung